

EL HOMBRE TE HA PUESTO A UN DIOS LEJOS, PERO NUNCA TE DESCUBRE QUE ERES TÚ MISMO ESE DIOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 02 de agosto de 2015  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**EL HOMBRE TE HA PUESTO A UN DIOS LEJOS, TE HA PUESTO QUE HAY UN SOLO DIOS Y QUE ÉL SOLO TIENE EL PODER, PERO NUNCA TE DESCUBRE QUE ERES TÚ MISMO.**

[20150802] **Bien, amados hermanos míos, dichoso porque me encuentro con vosotros, porque estoy dentro de ti, porque estoy aquí como siempre, puesto y dispuesto a sacarte de vuestros programas a los que vosotros estáis acostumbrado.** Hermanos míos, este es vuestro momento si así estáis puesto, si estáis decidido a ser un nuevo SER, hacerte respetar para que este universo te responda a ti, porque nada, nada es separado de vosotros, si todo es una congruencia, es una unificación total, si todo lo que está aconteciendo es en ti mismo. **Eres tú la incompreensión, eres tú la pobreza, eres tú la enfermedad, eres tú todo; y como todo eres tú, sale todo a ser vida aquí en la tierra.**

En verdad, vosotros son un SER, un SER ETERNO, eres tú el confundido, eres tú el confuso que separas y has separado todas las cosas de este mundo, todo lo que existe aquí eres tu todo; todo os responde a ti, pero vosotros te has distraído y solo convocas pero vosotros no lo sientes. Solo créanse que son los pequeños Dioses, créanse que lo han sido siempre y que lo están siendo hoy y haciendo, créanse que esto es lo único que deben comprender vosotros para que sientas la nobleza de la vida, la nobleza de todas las cosas hacia ti mismo. Vosotros son SERES, son SERES, hermanos, y vosotros son los únicos hacedores de todos los tiempos. Las siembras ya están y están bien surcadas y solo de ellas cosechas en vuestro momento adecuado.

**Solo es un darse cuenta, solo dense cuenta que SON vosotros y desde ahí, desde ese punto están conmigo y empezarás hacer conscientemente todas las cosas; pero procuren que vuestras cosas sean y estén alineadas a lo del Padre-Madre-Dios, porque recuerden muy bien que la siembra, la siembra da su fruto.** Así que vosotros tienen que sembrar lo adecuado para comer en este mundo. Entonces, como vosotros han sido en todos los tiempos, vosotros ya has sembrado, han sembrado; la siega está, ya está, pero a muchos de vosotros no les gusta lo que estáis cosechando y no quisieras que la cosecha, esta cosecha llegara a ti, pero es de vosotros y vosotros son los cosechadores y comes de la cosecha. Vosotros no quisieras comer del fruto, del fruto amargo, del fruto venenoso, del fruto que no sustenta, vosotros no quisieras; pero esa es tu siembra, y de ella no puede brotar un fruto en ese árbol amargo, un fruto dulce. Vosotros estense atentos, y de cierto te digo y les digo a todos, que no recriminen nada, solo acéptenlo para cambiar, porque todo aquí es cambiante, si has visto que las cosas no cambian es porque vosotros no has cambiado, es porque vosotros no has empezado a hacer algo diferente. Y de esta manera, en cuanto vosotros te des cuenta de esto, tu estancia en este lugar con tu cuerpo, empezarán a ver cosas diferentes, quizás agradables para ti, quizás desagradables para ti, porque esto es de acuerdo a lo que vosotros estáis.

Entonces, mis bien amados, **solo les pido la conversión, solo les pido a cada quien, a cada uno de vosotros, se convierta y deje de ser un Dios negativo que está en ese mundo y que de eso brota la pobreza; la pobreza no viene, no viene de ningún lado, sale de tu corazón, de ahí brota, nada**

**viene, todo fluye de ti al exterior, de esto ténganlo seguro.** Si comprenden esto, en este momento mismo podrán cambiar las cosas, las cosas que están dentro de ti mismo le darás su cambio necesario a este momento y vosotros serán diferentes a todos tus hermanos, sí, mis bien amados, sí. Pero esto depende de vosotros mismos, de tu creencia, de ti, que vosotros aceptes todas las cosas como las has hecho y aceptes lo que quieres hoy, porque esto es lo que ha de cambiar. **Ya vosotros sabéis que nadie vendrá y les cambiará, si no lo sabéis, escúchalo, apréndelo en tu SER, porque NO HAY UN SALVADOR QUE VENGA A SALVARTE, TÚ MISMO ERES TU PROPIO SALVADOR,** pues os he dicho, tú mismo eres el juez de ti mismo, nadie más.

Antes, hace más de dos mil años se creía que venían los Ángeles y te levantaban; hoy te digo que **VOS ERES EL CREADOR, ERES EL CREADOR** y que los Ángeles no vienen, sino fluyen de tu corazón, así como han fluido los Ángeles negativos, porque todo los Ángeles negativos, todos con los que hoy te encuentras y os te traen las cosas, esos han brotado de ti y obedecen al pie de la letra lo que vosotros deseáis. Hermanos, Yo os les digo, un Ángel de vosotros es amor, pero también es desamor, porque vosotros hacéis los Ángeles, vosotros les das dirección y atraen y traen para ti lo que vosotros deseáis, estos fluyen hacia ti y te sirven, son sumisos a ti mismo. Hermanos, pues, en verdad, vosotros has hecho puros Ángeles negativos de tu vida, porque solo lo negativo has deseado vosotros y así funcionas, así están. Pues entonces es hora de que vosotros termines, cambies, transformes en luz viva, en luz presente a todos tus Ángeles negros, a todas tus energías negativas. Porque solo te falta creerte a ti mismo, creerte porque vosotros han hecho el sufrimiento, ¿o vosotros pensáis como los demás que un Dios lo hizo? Tú Dios lo hiciste, hiciste aquello, al desamor y vuelve a ti otra vez porque es tuyo, el odio, las ambiciones sin causas, las prepotencias y todo lo demás que sabéis son tuyos, vosotros lo hicieron y vosotros pensaste en un olvido, lo creaste y lo vives y llego el momento que no te acuerdas, no eres cuerdo de que eres el SER UNIVERSAL.

Y que en cada tiempo a esta tierra has venido y has hecho y de todo lo hecho están tus recompensas y las vives. Hoy, hermanos míos, están las recompensas sobre vosotros y las recompensas son no hay, no se puede, la recompensa es la ignorancia, el andar errante, todo eso son vuestras recompensas por el desconocimiento que tú mismo hiciste y vivir aquello. **Os quiero que vosotros abráis vuestras mentes, vuestras conciencias y te presentes en este mundo como el CREADOR ÚNICO de tus entornos. Y así cada uno es único en sus entornos, porque no han llegado a una comprensión máxima de un PADRE UNIVERSAL, cuando vosotros hagáis esto sabráis y eres Universal.** Entonces no habrá nada que les haga desmayar, sí, mis bien amados; porque la recompensa de lo pasado es el no hay, el no se puede, esa es tu luz, eso es lo que comen. Sin embargo hoy, solo acéptense, solo fluyan, fluyan, hermanos, porque eso ha sido toda la vida, pero vosotros pensaste en estar perdido y estás perdido, no sabéis que tú mismo eres. Fluyan, mis bien amados, porque esto es lo que siempre ha pasado, han sido vosotros, solo fluyan en transformación y transformen todo lo que hay puesto aquí; transformen eso de no se puede, no he visto a Dios, no lo conozco. “El dicen” quítalo, porque “el dicen” te lleva a una lejanía, porque “dicen” que Dios está lejos en los cielos. Vosotros no tenéis que pensar en ello así, en cuanto vosotros lo piensen igual nunca lo verán. ¿Quién ha visto a Dios en esta tierra? ¿Quién sabe de Él? Pues nadie, mis bien amados, porque lo creen lejos, tan lejos, tan inalcanzable, es como no lo ven.

Solamente créete, créete que tú eres el Dios de ti mismo, entonces se acabarán las penumbras, se terminarán el no sé, el no conozco el origen de las cosas; y el origen de las cosas eres tú mismo, de ti sale todo. Esta enseñanza que Yo os les doy, este un darse cuenta, aunque es para todos, pero no es en este momento para todos, porque es para aquél que quiere, que desea saber de sí mismo, es para aquél que lo clama, que busca sentirse jugoso en su corazón, en su vida, es para vosotros que me escuchas, es para vosotros que abres tus oídos y me escuchas. Porque Yo, hermanos míos, jamás, nunca me he ido de vosotros, pero nunca, te digo; cuando te digo nunca, es porque he vivido la eternidad y estoy en la eternidad y siempre he estado contigo. **Si una de las cosas es que vosotros te has convertido en un pequeño, en un grano de arena y así te has creído. NO TE HAS CREÍDO EL DIOS, EL NÚCLEO DE LAS COSAS** y es por eso que no puedes ver a Dios, si me logras sentir como el amor, entre Yo y mi Padre no hay nada de diferencia porque **SOMOS UNO SOLO.** Si vosotros me logras sentir, sientes a Dios. Hermanos, si logras descubrirme en tu SER has descubierto a Dios, pues

láncense, si te logras comprender, creer como Dios amor, has logrado encontrar a Dios amor. Pero tienen que serlo, porque no hay otra manera de conocer a Dios, no hay otra manera de sentir su dulzura, su amor, su belleza, su perdón. Lo descubrirás en todo su esplendor cuando te descubras a ti mismo, cuando dejes de negarte ti lo que vosotros eres para conocer a Dios. **Vosotros debes comprenderlo todo y debes dejar que todo fluya, cuando esto esté pasando, Dios está contigo ahí en lo profundo, Dios vive y vosotros lo sabrás y Dios estará contigo, aunque no estará con todos, estará contigo y tu palabrearás con Él y Él contigo. Y dejarás de palabrear cuando logres saber que Dios eres tú mismo. Es grande, muy grande y os tenéis cuidado vosotros, vosotros solo debes de ejecutar, de hacer.**

Porque Yo os les digo, mis bien amados, no podrás convencer al hombre con palabras, si llegas a esa comprensión que no podrás hacer comprender al hombre que Dios vive, pues usa el otro método amoroso, usa el amor, la paz, la bondad, rompe con aquellas palabras, energías negativas, solo has, experimenta vosotros todo, tienes el poder para hacerlo, todos tienen el poder, nada más que duermes, duermes, pero vosotros tienen que hacerlo porque no hay otra forma de hablar de Dios, **no hables de Dios, has como Dios. Vosotros tenéis que ser así, no hables de Dios, no hablen de Mí, hagan como Yo, sean como Yo.** Y entonces, ¿quién les podrá derrocar? ¿Quién les podrá decir algo que vosotros no conozcas? Hagan, pues, hagan, porque Yo no he venido a quitarles nada, si he venido a aumentarles, Yo no he dicho no bebas, no comas, no hagas nada, porque cómo has de experimentarte que eres Dios, cómo has de saber que tú eres el todo, ¿no es haciendo?

Pues, vosotros estáis aquí en esta tierra, en esta hermosa tierra que el Padre Dios os ha heredado como estrado de tus pies y estás aquí; y te has demostrado todas las cosas, que hoy, en el día de hoy, en este día de conciencia, estás comprendiendo que aquello no es. Aquello que te digo es como: desamor, es no paz, es odio, son rencores, es prepotencia, esos estados son los que has experimentado, lo que has hecho y estás haciendo el mínimo, pero lo están haciendo; y eso es lo que debes de transformar a este presente, a esta sensación, a lo que vos sientes que debes vivir. ¿Quieres vivir paz? Pues, de vosotros depende. ¿Quieres vivir amor? De vosotros. ¿Quieres vivir de dulzura? De vosotros depende. ¿Quieres vivir opulentamente? Pues de vosotros depende la opulencia, solo cree que lo eres y lo serás de inmediato.

**Todo lo que vieron que Yo hice aquí estando sobre la tierra hace un poco más de dos mil años, todo lo que vieron que Yo hice, no lo hice para Mí, no lo hice para grandeza de Mí, porque Yo Soy la grandeza, lo hice para que vieras e hicieras como Yo y fueras como Yo mismo, para que sintieras la grandeza y sientas la grandeza que eres vosotros.** Viste, hoy vosotros oíste y oyes, no os te acordáis que vosotros estuviste conmigo, pero está bien, oíste y has oído que Yo transformé el agua en vino, que Yo levanté a un paralítico, que Yo resucité a Lázaro, oíste todo de Mí. Pero os te digo, que todas esas cosas que oíste, que has oído, las hice para que vos vieras que eso y más cosas puedes hacer tú, porque vos eres el poder, eres la vida, eres Dios mismo de ti y que tú tienes el derecho, por amor, de rectificar sobre todas las cosas, porque todas las cosas son tuyas y comes de ellas, porque vos las hiciste.

¿Qué no quieres comer hoy de las cosas del pasado? ¿Ya no quieres que tengas odio? Pues cámbialo. ¿Os no quieres que haya guerras? Pues cámbiala a la paz. ¿Os no quieres que haya pobreza? Pues has riqueza, porque vosotros tienes el poder, vosotros eres el poder, vosotros eres el poder que puedes transformar todo porque ya lo has transformado en otras ocasiones y es por eso que aparece un resultado en tu vida. Es por eso que aparece un resultado en tu vida porque ya lo has hecho en otra ocasión. Y esto es lo que Yo os les dije, el que siembra cosecha. Rectifiquen vosotros porque allí está tu poder y allí lo verás, ahí te verás, te verás el Dios haciendo, el Dios transformando a esta ocasión lo que vos quieres. Pero ya no seas como los demás vuestros hermanos, que están esperando a un Dios que venga y limpie todo. Yo les digo a vosotros, no verán a un Dios, porque no hay un Dios que os te haga las cosas. Ellos no verán todavía a un Dios, pero vosotros, si haces lo que Yo os te digo, hoy mismo lo puedes sentir y ver, hoy mismo, en este momento lo puedes comenzar a ver y a sentir si vosotros realizas esto que os te digo.

**Sal de las trampas que hombre te ha puesto, salte de ellas, porque el hombre te ha puesto a un Dios lejos, el hombre te ha puesto que hay un solo Dios y que Él solo tiene el poder, pero nunca te descubre que eres tú mismo, salte de ellas, salgan, mis bien amados, salgan de aquello que solo Dios vendrá y sacará a su pueblo, ya en vosotros no debe existir aquello. Solo tú podrás cambiar a tu pueblo, a tu población de ti mismo, es al odio, a la venganza, a la ira, al desamor, a los sufrimientos, ese es tu pueblo. Pues entonces aquí tienes la oportunidad, tienes el momento preciso para hacerlo. Hermanos míos, y sálganse de los del hombre, sálganse de la vejez, de las enfermedades, sálganse de eso.** Porque aquí, acá en mi mundo no existe nada de eso, no hay; y cuando vosotros te pongas aquí, no habrá para ti tampoco, porque estarás en mi mundo, en mi frecuencia, os quiero decirles, en un darse cuenta. Pues entonces, como dices vosotros, mano a la obra, pues. Adelante, mis bien amados, adelante, no se paren.

Yo estoy con vosotros, como siempre he estado, porque nunca he dejado de estar, siempre Yo estoy con vosotros, siempre Soy Yo con vosotros. ¡Ay, mis bien amados! Un día, espero no sea tan lejano, vosotros podréis entender esto que Yo les estoy diciendo, que Yo Soy del Padre, el Padre es Mío, Soy Yo mismo, y Yo y mi Padre os me da todo, porque mi Padre se puede lanzar a todo, experimentar todo, pues tú eres mi Padre. Quizás esto os parezca a vosotros tan tremendo, tan duro. También puedo ser y soy vuestro Hijo, un Hijo sumiso, obediente, dispuesto a ser el Padre en todo el esplendor divino, soy de vosotros, soy tuyo, quizás no lo creas, pero lo soy, más allá lo soy. En este momento no me concibas, pero en el otro momento, en el más profundo habrás de sentirme, me habrás de percibirme.

**¡Ay, mis bien amados! Porque todos los Ángeles vibran a tu alrededor y están para servirles y les han servido. Porque vosotros de acuerdo has hecho muchos Ángeles, hoy aparecen negros, aparecen negativos, pero vosotros eres su creador; negativos, te digo, porque son odio, son desamor, son venganza, son lujuria y esto lo ordenas y ellos te sirven.** Tal vez en otro momento lo entenderás de todo esto que Yo les estoy diciendo, pero por lo pronto logren concebirse a sí mismo, por lo pronto estate conmigo, estar conmigo y no teman. Pero láncese a la experimentación, experimenten, experimenten todo cuanto vosotros, pero con esta conciencia justa y libre, lúcida, razonable, amorosa y entonces serán Dios amor, serán Dios amor, sí, hermanos, sí, mis bien amados. Pues entonces manos a la obra contigo mismo.

Ya no os quiero verles pregonar, Yo no quiero verles en ese mundo de prepotencias, de engaños, en esos parches puestos, no, no quiero verles como ves a tus hermanos, porque tus hermanos se ponen parches y se han vuelto políticos, todos, porque muestran una bonita cara y un bonito gesto, pero dentro de ellos son otra cosa. Así vosotros también, mis bien amados. ¿O quién me dirá que no si vosotros lo eres también? Vosotros lo eres, te has portado como aquellos, porque aquellos también, como vos, solo pregonan mi palabra, pero ellos no tienen nada de Mí, no tienen nada de Mí, porque usan mi palabra, como rasgaron mi manto aquellos hombres, también así mi palabra la tenéis para lucrar en este mundo, ellos lo hacen, lucran a base de mi palabra, pero ellos no son. Y es conocido cuando eres, porque solamente demuestras, haces y no hablas, estás entretenido contigo mismo haciendo, haciendo todo. Así os digo a vosotros que también salgas de todo ello, porque mis hermanos no están haciendo nada para ganarme, porque el ganarme es hacer todo, es hacer todo. Vosotros desde donde están hagan y me verás en vosotros mismos, me verás en ti hacer y lo haremos juntos. Yo he hecho las cosas contigo, pero vosotros no lo sabes. También el mal ha hecho contigo pero no lo sabes; el mal ha obedecido a ti, pero no sabes que tú le has ordenado. No sabes que eres Dios y que todo lo que dices se cumple al pie de la letra. Vosotros dices no y aparece el no, vosotros dices sí y parece el sí cuando sale de tu corazón. Eres vosotros y todo te obedece.

Ahora Yo vengo a abrirte tu conciencia, vengo a aumentar tu conciencia para que vosotros estés vivo; hagas las cosas en vivo, no en muerto. Hermanos amados, entonces, ¿qué esperan vosotros? **Reconózcanse como SERES, reconózcanse que de vosotros sale todo, vosotros eres EL TODO y de vosotros sale todo y al TODO vuelve todo.** Solo vosotros eres tu propio juez, solo vosotros sabéis quién eres, nadie más sabe de ti, así como vosotros no sabéis de otros, otros no saben de ti, pero tú sí sabes de ti mismo, tú sí sabes cuántas cosas andas haciendo, cuántas cosas estás pensando, estás mandando para hacer, tú sí sabes todo de ti. **Entonces váyanse conociendo, y ha de llegar y has**

comprendido que ciertamente eres Dios, pero ahora date cuenta qué Dios eres, qué Dios eres vosotros, qué Dios han sido. ¿No has sido Dios malo, pues? ¿No Yo mismo decía a mis Discípulos, apártense Satanás de Mí? Porque ellos como tú, eran; pensando, haciendo, no estando fundados en la Ley del Amor. Así vosotros también estás, hermanos, así están vosotros también hoy.

Hermanos, Yo os les digo redímanse, entren en esta redención, Yo Soy la paz, tómenme; Yo Soy el amor universal, tómenme; Yo Soy misericordia, tómenme; Yo Soy la opulencia divina, tómenme; Yo Soy la perfección, tómenme; Yo Soy la luz del mundo, pues tómenme y sean vosotros también; Yo Soy la redención, tómenme para que salga también la redención de vosotros y sientas lo liviano de ti mismo que eres el Dios Divino. Suéltense, hermanos, suéltense, sálganse de las enseñanzas del hombre; porque la enseñanza que rige en este mundo no es mi enseñanza, no es, no, mis bien amados, sálganse de ella y solo hagan ya, solo hagan, solo sean vosotros los auténticos, porque lo son, hermanos. Entren pues a este redil, pues vosotros sabéis que a vuestro hermano Pedro le hice ver la razón de la vida, que él era y que él podía caminar en el mar y lo hizo; pero cuando él volvió a su estado humano, se hundió. Eso mismo sucede a vosotros, hermanos.

Sean conscientes de vosotros mismos, Yo no vengo a juzgarles, solo vengo a convivir con vosotros, solo vengo a decirte que fijaos bien en los pasos que des, porque de ellos recibirás los efectos, así como siempre los recibes, así los estás recibiendo y los recibirás siempre de tus pasos. Pues entonces cuiden sus pasos; vean bien dónde pisan, dónde están, vean bien lo que hacen para que vosotros vivas como vos quieres vivir en el amor. Yo quisiera hablarles más y más, quisiera Yo pasarme todo el día y la noche con vosotros, pero obedeces a lo establecido por los hombres y te agendas a ellos y vosotros has agendado este día, lo tienes agendado, no con tu mente, sino con tu corazón, por eso no lo puedes ver, con tu corazón sigues las líneas del hombre y así lo hacen vosotros.

**Ves que el hombre, el hombre astuto te ha hecho saber, te ha hecho creer que hay que trabajar y agendas tu día. El hombre astuto te ha hecho disperso para que nunca os te des cuenta y ahí estás disperso. El hombre astuto te ha hecho pensar, te ha hecho creer que para tener capital tienes que trabajarlo y solo así se obtiene. Es el hombre astuto porque él desea vivir, él sí desea vivir de vosotros mismos. Y así han vivido durante toda la vida, se han dejado manipular por el hombre astuto, por no llamarle Satanás, por no llamarle el Diablo.** Para que vosotros no te asustéis Yo digo el hombre, por un hombre vosotros estás yugados, estás subyugado vosotros y son las reglas que te ha puesto, impuesto para ti, para que él viva exactamente como vive, es rey sobre la tierra, porque vosotros le llevas todo a él y él vive de vosotros. Pero aquél que está allá en el trono no se puso solo, lo pusiste vosotros, toda la Humanidad lo ha puesto. Tampoco lo puso porque quería ponerlo, porque quería que fuera así, vosotros lo pusiste para que cuidara tus bienes, pero nunca pensaste que aquél fuera agarrarse con todo y tenerles como títeres, tenerles como mozos y vosotros actuar como mozos hasta hoy.

¿Ves cómo lo habéis hecho vosotros, hermanos? Solo es un darse cuenta y cuando vosotros te des cuenta, saldrás de ahí, de ese opresor que aun les mantiene presos diciendo que estás libre. Porque hablan de una libertad aquí, pero no la ejecutan, esa libertad que os te dice el hombre astuto, esa libertad es una trampa, es una red. ¿Has visto al hombre pescar en el mar tirando su red y pescando? Así de esta manera es lo que el hombre es, esa es su paz, su paz es su red de él, su amor, es lo que él utiliza para que a vosotros les mantenga como peces, como pescados. Ves, ven vosotros cómo estás, y vosotros todavía lo sigues y todavía le obedeces. Vosotros siendo la vida no eres nada, eres nada, porque así se los hacen saber, te hacen ver la palabra nada y vosotros te ves nada y te crees nada, como ellos así te hacen verte, como nada. Pero Yo os te digo, Yo te digo la nada eres, pero vosotros que eres la nada de vosotros sale todo, vosotros de la nada sale todo, todo lo visible y a la nada vuelve todo. Vosotros eres la nada, pero una nada espiritual.

Hermanos amados, todo esto que Yo os te digo en cuanto lo vaya sabiendo el hombre astuto, entonces comenzará una lucha contigo y tú con él, porque él querrá hacerte seguir confundiendo y vosotros ya no estarás, aun estando en esta vida para él no estarás y vosotros tampoco estarás para él. ¡Ay, mis bien amados! Solo es un darse cuenta de la vida cómo están viviendo vosotros. **Todo esto es tuyo, la tierra es tuya, este estrado es tuyo y el hombre astuto se ha apoderado de ella y hace**

**que traces la tierra y que tomes un pedazo de ella, pero todo es de todos.** Esto lo verás al final de la vida, al final de un tiempo lo podrán ver vosotros. Y cuando vuelvas, cuando vuelvas a nacer de nuevo, será otro nacimiento y otra vida; y todos cuando hagan esto, verán nacer otra vida nueva hecha por vosotros.

Hermanos benditos, a vosotros les doy esto, les digo esto porque estás aquí, porque crees en Mí, Yo os les doy todo esto y el hombre se revelará. **El hombre astuto, como siempre, buscará destruirme, pero tampoco lo logrará, como nunca lo ha logrado, porque nunca lo ha logrado.** Todo esto os digo a vosotros, para que sacudas, sacudas todo lo que os has traído, todo lo que os tienes para que comiences una nueva vida estando aquí mismo; porque Yo no vengo a decirte te irás a otro reino a hacer, es aquí mismo. Y vosotros verás destruir este universo, este mundo, parte de esto podrás ver, pero vosotros estarás, permanecerás y tantas cosas. Esto es para vosotros SERES, os digo esto, hermanos amados, pues hoy es hacer, no es palabrear. Hoy es hacer en vosotros, hagan las cosas justas y buenas con estos afanes, con esta diversión de que son Dioses. Porque en realidad nada es trabajo, solo estás jugando, solo estás jugando a las cosas, a lo que haces. Vosotros lo habéis llamado trabajo porque así te han enseñado, porque no quieren que veas esta realidad. Mis bien amados, ¡mis bien amados! **Entiende, pues, entiéndete para que puedas entender todo esto, y seas el REVOLUCIONARIO ESPIRITUAL, DIVINO y defensor de tus hermanos.** Porque Yo he estado y **estará contigo, como estoy.** Y vosotros como revolucionario, estarás con tus hermanos y Yo contigo. Y estaremos convenciendo a mis hermanos, tus hermanos, que hay una vida aquí mismo, libre, soberana. Que hay una vida fuera de los plasmas del hombre, sí, hermanos. La misión de vosotros es llegar a hacer.

Pues esto fue lo que les enseñe a mis hermanos, a mis Discípulos en ese tiempo. No vayan a creer que a mis Discípulos dese allí los fui tomando, no; estos Discípulos míos de este tiempo, habían sido mis Discípulos de otros tiempos que ellos venían descubriéndose a sí mismos y venían saliéndose de los regímenes del hombre, del hombre astuto que los tenía aprisionados, ellos desde otros tiempos ya venían conociendo esta verdad, venían afinando sus sentidos, su corazón. A mi llegada comprendieron la vida ya total. Y muchos de ellos son vosotros que no lograron aprender, no lograron comprender la vida y hasta hoy sigues buscándola y hasta hoy te sigo dando estos secretos de la vida; entonces, hagan, hagan. Mis Discípulos vieron lo que Yo hice y Yo como hoy te digo a ti les dije a ellos que eso que Yo hacía, mas grandes cosas harían ellos, porque de ellos es el pecado y lo tienen que reconstruir en amor. Así les digo a vosotros, más cosas tendrán que hacer vosotros, porque verán, se verán como Dioses y sabrán que vosotros lo han hecho todo y sabrán que hay que volverlos al estado normal, natural; tendrán la necesidad del amor, por el amor de construir todo otra vez y volverlo al estado poderoso,

Si, hermanos, **vosotros tendréis que destruir al hombre, al hombre astuto, te digo.** Hermanos míos, en toda la vida han venido Reyes, existiendo todos ellos. Hoy los conoces vosotros como **Presidentes de la República, Gobiernos de los Estados, Presidentes de los Pueblos, de las Rancherías.** Y se han venido pasando de tiempo en tiempo la dinastía astuta y hasta hoy están viviendo del **SER pobre, de vosotros que te has olvidado de ti, porque ellos TE HAN HECHO OLVIDAR TU IDENTIDAD.** Amados míos, tal vez esta es una enseñanza tan fuerte para ti, tal vez no lo comprendas hoy, pero cuando menos te lo hago presente, te hago presente todo tu recorrido en esta tierra y cómo habéis sido manipulados y cómo son manipulados vosotros, vosotros no eres el SER que piensa, vosotros eres el instrumento del mal, de la astucia, de la prepotencia; vosotros eres instrumento de ellos, y Yo no quiero que seas así, quiero que seas el autentico que eres siempre, quiero que salgas de ese engaño, de esos engaños donde vosotros has estado.

Yo hasta aquí os les dejo por esta mente, por esta mente Yo os les dejo, pero vivan alerta en sí mismos, de vosotros mismos; y hagan, hagan pero con esta consciencia limpia y libre, hagan y denlo todo, porque vosotros sabiendo que son Dioses y patentizándose a sí mismos, ¿vosotros de qué temerás que te haga falta? ¿Qué os se te acabe, ¿no tú eres el Dios vivo el que todo produces? Solo te falta hacerlo, solo te falta demostrarlo, porque se le acaba al pobre, al pobre que no conoce que él es Dios, al pobre que no conoce que de sí sale todo, al pobre que no conoce que es solo fluido de él, al engañado, al sumiso, solo a ellos se les termina. Pero vosotros cuando te creas que Dios vive en

ti, mora en ti, ¿qué os les faltará? ¿Qué os se acabará? ¿Qué no podrás convertir? Mis bien amados, imis bien amados! En verdad, el hombre te pone el dinero y que sin ello no puedes comprar, está bien. Pero el hombre te dice que tienes que trabajarlo para tenerlo y eso no es cierto. Vosotros si estuvierais conmigo, un árbol entero podrías convertir las hojas en dinero y comprarle a esos hombres todo, al astuto hacerle saber que sus artimañas ya no son con vosotros y romperías las reglas de ellos, pero vosotros estáis enganchados todavía, estáis eslabonado a ellos, a sus mandatos y no puedes hacer. Esto lo ves tan increíble, esto que te digo no lo ves cierto, y Yo os te digo que esto es muy cierto. ¿No Yo os te dije en aquellos tiempos, Yo os dije si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría? ¿No Yo os te lo dije, pues? Y a vosotros les sigue pareciendo fantasía lo que Yo os te he dicho porque estáis eslabonado con la astucia, porque la astucia te hace ver fantasía esto para que vosotros no podáis.

¿Ya vas entendiendo, hermanos? ¿Vas entendiendo cómo funciona aquí todo? ¡Ay, mis bien amados! Pero dichoso el que me sigue y el que busca, porque éste encuentra, hermanos, dichoso aquél que no quiere ser ya, no quiere ser el mozo, mozo, no quieres ser pobre, ya dichoso aquél porque no lo es, porque Yo estoy contigo, hermanos. Y si no has visto nada de Mí, es porque vosotros no me lo has pedido bien, no lo has pedido bien por eso sabe tu mente que no he hecho nada. Tu mente te engaña, porque Yo he hecho todo con vosotros y hago lo que me dices, pero vosotros no lo sabes, porque no lo piensas y deseas con tu corazón.

Benditos sean, hermanos míos, benditos sean, pero esta es mi luz, guarden esto en tu corazón, no lo pregones todavía, hermanos míos, no lo pregones, sino hazlo en ti mismo primero y cuando lo hagas en ti, pues difúndelo, pero no antes, porque antes siguen siendo palabras, sigue siendo fantasía hasta para ti mismo y estarás diciendo algo que no lo tienes comprobado y lo harás invalido y me harás invalido otra vez. Hasta aquí Yo les dejo, hasta aquí os dejo, hasta aquí os doy. Por esta mente esto es mi mensaje, esto es lo que Yo os he dicho para vosotros, os digo, vosotros los que me escuchan, para vosotros que estáis aquí presente esto es lo que Yo os les he dicho, guardénelo, solamente practíquenlo en sí mismo para que me conozcas, para que sepas de Mí que Yo Soy contigo. Hasta siempre, pues mis bien amados.

*-El hermano Placencia habla: Maestro, nos has hablado del hombre astuto, que siempre y actualmente, nos gobierna y nos mantiene sometidos a sus mandatos de ambición. Pero en alguna ocasión leí que el verdadero gobernante de un Pueblo, es un representante de Dios sobre la tierra.*

Pues sí, es de ti mismo, tú eres Dios.

*-Qué más puedes decirnos de este o estos representantes de Dios.*

Pues, en verdad te digo, que estos representantes de Dios, surgidos de vosotros Dioses, se hastiaron, se han hastiado de la holgura que Dios les ha dado y llegaron por añadidura a sentarse en un trono, hasta llegar a comprender que Dios los puso allí y que por eso ellos hacen lo que ellos quieren. Es porque tú lo pusiste allí, vosotros Dioses los pusiste allí; revertiste, se revirtieron los papeles, todo esto paso. Y de esto te daré más respuesta en tu mente como te la estoy dando a ti, mi bien amado, a ti te daré más respuesta en tu mente, porque esto todavía no puede salir a la luz, a mis hermanos.

¿Os entendéis?

*- Sí, Maestro.*

Así lo haremos y Yo te daré, como te he dado muchas respuestas y te daré ésta ahí en tu conciencia para no confundir al Pueblo.

¿Os entendéis?

*- Sí, Maestro.*

Bendito seas, pues, y benditos sean vosotros, mis bien amados. Os hasta aquí les digo hasta siempre, pues.

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.